

**AVIS POUR FAIRE PARTIE DE LA CATÉGORIE « CRÉANCIERS DE
COMMODITÉ »**

À: MNP LTD, en sa capacité de Contrôleur de Boutique Tristan & Iseut Inc.

En lien avec le Plan d'arrangement et de compromis de Boutique Tristan & Iseut Inc. déposé en vertu de la *Loi sur les arrangements avec les créanciers des compagnies* et daté du 30 juin 2021 (tel qu'amendé, refondu, modifié et/ou supplémenté de temps à autre, le « **Plan** »), le soussigné choisi par la présente d'être traité en tant que Créancier de commodité et par conséquent de recevoir le moindre de (A) 1 500 \$CA ou (B) le montant de sa Réclamation de commodité, le tout à titre de règlement final de la ou des Réclamation(s) prouvée(s) du soussigné, et reconnaît par la présente que le soussigné sera réputé avoir voté sa Réclamation aux fins de vote en faveur du Plan lors de l'Assemblée des créanciers.

Pour les fins du présent avis, les termes non définis à la présente ont le sens qui leur est attribué dans le Plan.

DATÉ à _____ ce _____ jour de _____ 2021

SIGNATURE DU CRÉANCIER AFFECTÉ:

(Nom légal du Créancier affecté en Lettres
Moulées)

(Nom du Cessionnaire, si applicable, en Lettres
Moulées)

(Signature du Créancier affecté/Cessionnaire ou de
l'Officier autorisé aux fins de Signature du
Créancier affecté/Cessionnaire)

(Nom et Titre de l'Officier autorisé aux fins de
signature du Créancier affecté/Cessionnaire, si
applicable)

(Numéro de Téléphone et Courriel du Créancier
affecté/Cessionnaire ou de l'Officier autorisé aux
fins de Signature du Créancier
affecté/Cessionnaire)

CONVENIENCE CLASS ELECTION NOTICE

To: **MNP LTD, in its capacity as Monitor to Boutique Tristan & Iseut Inc.**

In connection with the Plan of Compromise and Arrangement of Boutique Tristan & Iseut Inc. filed pursuant to the *Companies' Creditors Arrangement Act* (Canada) and dated June 30, 2021 (as amended, restated, modified and/or supplemented from time to time, the "**Plan**"), the undersigned hereby elects to be treated as a Convenience Class Creditor and thereby to receive the lesser of (A) \$1,500 or (B) the amount of its Convenience Class Claim in full and final satisfaction of the Proven Claim(s) of the undersigned, and hereby acknowledges that the undersigned shall be deemed to vote its Voting Claim(s) in favour of the Plan at the Creditors' Meeting.

For the purposes of this election, terms not defined herein shall have the meanings ascribed thereto in the Plan.

DATED at _____ this _____ day of _____ 2021

AFFECTED CREDITOR'S SIGNATURE:

(Print Legal Name of Affected Creditor)

(Print Legal Name of Assignee, if applicable)

(Signature of the Affected Creditor/Assignee or
an Authorized Signing Officer of the Affected
Creditor/Assignee)

(Print Name and Title of Authorized Signing
Officer of the Affected Creditor/Assignee, if
applicable)

(Telephone Number and E-mail of the Affected
Creditor/Assignee or Authorized Signing
Officer of the Affected Creditor/Assignee)